



おさきっこ

一明るく・仲よく・元気よく一



野田市立尾崎小学校

学校便り 7月号

令和7年7月1日 発行

「明るく！仲よく！元気よく！」で梅雨空を吹き飛ばせ！！

6月4日（水）に、市内小学校陸上競技大会が行われました。晴れやかな空の下、選手たちは今持っている力を発揮しました。暑さの影響もあり、開会式は選手たちが控え室で使用している屋内で行われました。「尾崎っ子」代表の選手たちは、他の学校の児童に負けず劣らずで、力を振り絞りました。たとえ、自分が思い描く結果が得られなかったとしても、力を出し切り、自分のベストを尽くそうと頑張ったことに間違えありません。きっと次につながる経験になったことでしょう。

選手は学校待機の仲間や先生方の期待を背負い、応援してくれている人のためにも、あいさつやマナーフェードなどを意識した態度でした。チームの仲間同士、互いに声援を送りあう姿はとても素晴らしいです。これも、ご家族の支えがあったからこそと思います。応援等、ありがとうございました。

さて、2日は3・4年生が校外学習で成田へ、8日・9日は、6年生は修学旅行となります。3週間後には子どもたちが楽しみにしている夏休みです。長期間、家庭で過ごすこととなりますが、健康で楽しい、充実した夏休みを過ごしてください。

【行事予定】 ※行事予定は変更される場合があります

7月

- 1日（火）6年租税教室
- 2日（水）3・4年校外学習（成田国際空港）
- 4日（金）委員会活動5・6年
- 5日（土）市P連バレー大会
(総合体育館)
- 7日（月）食育事業 3年・まめいち農園
- 8日（火）～9日（水）6年修学旅行
- 11日（金）情報モラル教育研修3・4年
- 16日（水）野田市水道部出前授業 4年
- 17日（木）夏季休業前給食最終日
特別日課 下校14:05
- 18日（金）夏休み前集会
特別日課 下校11:30
- 19日（土）～8月31日（日）夏季休業

おしゃせ

○児童の安全確保へのご協力ありがとうございます。

児童の安全確保を第一に考え、自家用車を学校敷地内に乗り入れての送迎を、可能な範囲でお控えいただきますようお願い申し上げます。

また、やむを得ず学校敷地内に車を乗り入れる際には、児童の安全確保のため、必ず時速10km以下の最徐行を徹底していただきますようお願い申し上げます。

○市P連バレー大会がんばります！！

7月5日（土）に野田市総合体育館で市P連主催のバレー大会が開催されます。今年も、尾崎小学校PTAバレー部の選手一同、1年間の練習の成果を発揮して優勝を目指します！当日の応援大歓迎です！！開会式は9時で、試合開始は12時15分です！！

9月

主な行事

- 1日（月）夏休み明け集会（給食なし）
特別日課 下校11:30
- 2日（火）特別日課（給食なし）下校11:30
- 3日（水）図書館学校（興風図書館）1年
- 5日（金）委員会活動（5～6年）
- 13日（土）土曜授業日・PTA除草作業
- 13日（土）～14日（日）市内自然科学作品展
(野田市役所)
- 15日（月）祝日（敬老の日）
- 18日（木）～19日（金）特別日課
下校14:05
- 26日（金）キッコーマン見学3年 クラブ活動
川間中文化祭参加6年

○個人面談は10月に行います。

個人面談は、昨年度と同様に今年度は10月6日（月）～9日（木）に行います。

○夏休み中のトラブルについては、原則家庭での解決をお願い致します。

年度当初、校長先生よりお話をありがとうございましたが、夏休み中の校外でのトラブルについては、ご家庭での解決をお願いします。8月7日（木）～16日（土）と土日、祝日の連絡先は野田市役所代表 04-7125-1111 →野田市教育委員会へお願いします。それ以外の期間は学校（8時～16時30分）へ連絡ください。

○カウンセラー来校日

SC 佐藤千恵子【勤務日】7月2日 7月16日

SSC 堀江香織【勤務日】7月3日

おさきっこ TOPICS

☆夏休みに向けて☆

1年生

子どもたちのアサガオがきれいな花を咲かせています。生活科の「夏と遊ぼう」では、楽しい水遊びのおもちゃ作りをしています。プールも楽しく頑張っています。

もうすぐ小学校での初めての夏休みです。普段できない経験がたくさんできるといいですね。

2年生

残り数週間で、いよいよ夏休みになります。2年生の教室では、子どもたちが「今か今か」と待ち望んでいます。「夏休みは〇〇するんだあ」など、楽しい話もしてくれます。素敵な思い出を夏休みに作ってほしいなあと思っています。

3年生

4月からだまめについて学習を進めてきました。7月7日に収穫予定です！持ち帰る予定なので、ぜひ、ご家庭でご賞味ください。

また、夏休みが近づいています。苦手を苦手のままにせずに取り組んでいいけるといいですね。

けやき学級

これから暑い日が続きますので、水分をこまめに取りながら、体調管理に気を付けて生活していきたいと思います。

7/29（火）にサンスマイルがあります。参加される児童のご家庭は野田ガスホールまで送迎をお願いいたします。

かがやき学級

6月からグループ活動を行っています。「あいさつbingo」や「猛獣狩り」や「ジャンボオセロ」など友達と協力して行う活動を楽しんでいます。友達の良いところを探しながら活動しています。

4年生

校外学習でみんなが楽しめる班行動になるように計画しました。計画の様子を見ていると、当日はよい手本になる行動ができると思います。

夏休みは苦手なものにも挑戦し、楽しい思い出をたくさん作ってください。

5年生

長期休みは、良い所を伸ばし、苦手なことを克服するチャンスです！5年生が始まって3か月、漢字、計算、絵、タイピング、自主学習など、チャンピオンが続々生まれています。9月に新しいチャンピオンになったみんなに会えるのを楽しみにしています！

6年生

あっという間に7月です。6年生の一大イベントである修学旅行が目の前に迫っています。最高学年としての自覚と責任を持って望めるといいですね。

夏休みに向けて最後まで気を抜かずに頑張りましょう。